## Semaine musicale intergénérationnelle

Du 21 au 27 octobre, l'Avenir d'Yverdon-les-Bains, musique officielle de la ville, a organisé à l'Auberson une semaine musicale en collaboration avec la Clé d'Argent de Renens. Un camp qui affiche la particularité de mêler les générations.

Ce n'est ainsi pas par hasard que cette manifestation, dénommée durant une vingtaine d'années «Camp de musique Nord-Vaudois – Broye» a été rebaptisée l'an dernier «Semaine Musicale 8 – 88 ans».

Pas moins de 54 musiciennes et musiciens, âgés de 10 à 76 ans, se sont retrouvés dans le grand bâtiment de La Grange, à L'Auberson. S'y étaient même inscrites des familles composées de trois générations. Et tout s'est déroulé dans un esprit de convivialité, que ce soit lors du rallye, des diverses animations et, bien sûr, des répétitions. Sous la houlette de huit moniteurs et directeurs, les musiciens ont travaillé d'arrache-pied durant six jours des pièces plus ou moins ardues.

Le riche répertoire au programme comprenait notamment la Marche Hongroise d'Hector Berlioz, Tom Sawyer Suite de Franco Cesarini, Magic Slides, trio de trombones, la Marche Egyptienne de Johann Strauss Junior, ainsi que diverses pièces dirigées par les chefs Simon Lamothe et Fabien Dumonteil. Les concerts ont eu lieu le vendredi à la salle de l'Auberson ainsi que le samedi à la Salle des Quais de Grandson, pour le plus grand plaisir d'un nombreux public.